



National Qualifiers, Rankings &
Representation Framework

2026/2027

Season

SECTION A – AUTHORITY & SCOPE

English

Русский

1. Country Identification

1. Идентификация страны

Country Name: Republic of Kazakhstan
ISO Code: KZ
Status: National Qualifiers Active
Season Status: Pilot Implementation (2026–2027)

Наименование страны: Республика Казахстан
Код ISO: KZ
Статус WELO: Национальные отборочные этапы активны
Статус сезона: Пилотная реализация (2026–2027)

2. Legal and Regulatory Framework

2. Правовая и нормативная база

Participation in the WELO National Qualifiers in Kazakhstan is open to Kazakhstani state schools, non state schools, and specialised educational organisations, in line with the Law of the Republic of Kazakhstan dated 27 July 2007 No. 319-III “On Education”, the statutory competence and autonomy of educational organisations, and WELO regulations.

Участие в Национальных отборочных этапах WELO в Казахстане открыто для государственных и частных организаций образования в соответствии с Законом Республики Казахстан «Об образовании» № 319-III от 27 июля 2007 года (с изменениями и дополнениями), институциональной автономией школ и регламентами WELO.

Participation is delivered through schools in accordance with WELO regulations and national procedures defined by the WELO National Committee for Kazakhstan.

Участие осуществляется через школы в соответствии с регламентами WELO и национальными процедурами, определёнными Национальным комитетом WELO по Казахстану.

3. School Eligibility, Membership and Participation Model

3. Право школ на участие, членство и модель участия

Participation in WELO is voluntary and school based. Schools participate subject to compliance with WELO governance, safeguarding, and academic standards.

Участие в WELO является добровольным и осуществляется через школу. Школы участвуют при соблюдении требований управления WELO, мер защиты и академических стандартов.

A school becomes a WELO Member School by signing the fee free WELO School Membership Agreement for the relevant season. WELO membership is an institutional participation status that enables a school to register students for the WELO National Qualifiers

Школа становится школой-членом WELO после подписания бесплатного Соглашения о членстве школы WELO на соответствующий сезон. Членство WELO является институциональным статусом участия, позволяющим школе регистрировать учащихся на Национальные



English

and to access the official WELO school participation framework.

National Qualifiers tests are administered at participating schools under the WELO delivery and integrity requirements, unless the WELO National Committee for Kazakhstan assigns an alternative approved test location in exceptional cases.

Students participate in the WELO National Qualifiers in Kazakhstan through their school, provided that the school is a participating WELO Member School.

Where a student's school is not participating as a WELO Member School, the student must first request the school to apply for WELO membership. WELO supports a fast track membership process for such cases and informs the WELO National Committee for Kazakhstan so that the National Committee can facilitate school onboarding and enable the student to participate through the school.

Only where the school confirms that it does not agree to participate officially, or does not complete the membership process within the required timelines, may the WELO National Committee for Kazakhstan grant an exception. In such cases, the National Committee allocates the student to an approved test location and confirms the permitted participation route and registration method.

Русский

отборочные этапы WELO и пользоваться официальной моделью школьного участия WELO.

Тесты Национальных отборочных этапов проводятся в участвующих школах в соответствии с требованиями WELO по проведению и обеспечению честности, за исключением случаев, когда Национальный комитет WELO по Казахстану назначает альтернативную утверждённую площадку.

Учащиеся принимают участие в Национальных отборочных этапах WELO в Казахстане через свою школу при условии, что школа является школой-членом WELO.

Если школа учащегося не участвует как школа-член WELO, учащийся должен сначала обратиться к школе с просьбой подать заявку на членство WELO. WELO поддерживает ускоренную процедуру членства в таких случаях и информирует Национальный комитет WELO по Казахстану для содействия подключению школы и обеспечения участия учащегося через неё.

Только если школа официально подтверждает отказ от участия или не завершает процедуру членства в установленные сроки, Национальный комитет WELO по Казахстану может предоставить исключение. В таких случаях Комитет назначает учащегося на утверждённую тестовую площадку и подтверждает допустимый порядок участия и регистрации.

SECTION B – PARTICIPATION MECHANICS

English

4. Divisions and Minimum Quotas

Divisions are defined by school stage, not by age.

Русский

4. Категории и минимальные квоты

Категории определяются по уровню обучения, а не по возрасту.



English

Junior Division: Lower Secondary Education (Basic Secondary School – grades 5–9)

Senior Division: Upper Secondary Education (General Secondary School – grades 10–11)

Minimum representation per division is 25 percent of the national delegation.

Русский

Junior Division: Основное среднее образование

Senior Division: Общее среднее образование

Минимальное представительство по каждой категории составляет 25 процентов национальной делегации.

5. WELO Regional Structure – Kazakhstan

Kazakhstan is organised into four (4) WELO Competition Regions, based on the official administrative territorial divisions of Kazakhstan, grouped to ensure balanced geographic representation, regional accessibility, and fair competition.

Each WELO Competition Region guarantees at least one (1) finalist for the WELO World Finals and produces regional rankings (Top 20 schools per region).

Region A – North Kazakhstan

Includes the following regions and cities of republican significance:

- Akmola Region
- Kostanay Region
- North Kazakhstan Region
- Pavlodar Region
- Astana

Region B – East and Central Kazakhstan

Includes the following regions:

- Abai Region
- East Kazakhstan Region
- Karaganda Region
- Ulytau Region

Region C – South Kazakhstan

5. Региональная структура WELO – Kazakhstan

Казахстан разделён на четыре (4) соревновательных региона WELO на основе официального административно-территориального деления (области и города республиканского значения), сгруппированных для обеспечения сбалансированного географического представительства, региональной доступности и честной конкуренции.

Каждый соревновательный регион WELO гарантирует как минимум одного (1) финалиста на WELO World Finals и формирует региональные рейтинги (Топ 20 школ по региону).

Region A – Северный и Центральный Казахстан Включает следующие области:

- Акмолинская область
- Костанайская область
- Северо-Казахстанская область
- Павлодарская область
- Карагандинская область

Region B – Южный Казахстан Включает следующие области и города:

- Туркестанская область



English

Includes the following regions and cities of republican significance:

- Almaty Region
- Jetisu Region
- Jambyl Region
- Kyzylorda Region
- Turkistan Region
- Shymkent

Region D – West Kazakhstan

Includes the following regions and cities of republican significance:

- Aktobe Region
- Atyrau Region
- Mangystau Region
- West Kazakhstan Region
- Almaty

Regional coordination is administered by the WELO National Committee for Kazakhstan, under the authority and oversight of the WELO Governing Committee.

6. National Competition Calendar

The WELO National Qualifiers in Kazakhstan are delivered online and administered through participating

Русский

- Жамбылская область
- Кызылординская область
- Шымкент (город республиканского значения)

Region C – Западный Казахстан Включает следующие области:

- Западно-Казахстанская область
- Атырауская область
- Актюбинская область
- Мангистауская область

Region D – Восточный и Юго-Восточный Казахстан

Включает следующие области и города:

- Восточно-Казахстанская область
- Абайская область
- Жетысуская область
- Алматинская область
- Алматы (город республиканского значения)
- Астана (город республиканского значения)

Региональная координация осуществляется Национальным комитетом WELO по Казахстану под руководством и контролем WELO Governing Committee.

6. Национальный календарь соревнований

Национальные отборочные этапы WELO в Казахстане проводятся онлайн и администрируются через



English

schools under WELO supervision and integrity requirements.

Proposed competition windows (indicative only):

- 11–22 November 2026 (primary window)
- 24 November–4 December 2026 (secondary window)

The final competition dates will be officially confirmed by the WELO National Committee for Kazakhstan following the distribution and analysis of a school questionnaire designed to identify the most convenient dates for participating schools.

This process ensures that the National Qualifiers:

- do not take place during Kazakhstan school holidays,
- avoid assessment-heavy periods,
- and align with the operational realities of schools across all regions.

Русский

участвующие школы в соответствии с требованиями WELO по надзору и обеспечению честности.

Предлагаемые окна проведения (ориентировочно):

- 11–22 ноября 2026 года (основное окно)
- 24 ноября – 4 декабря 2026 года (дополнительное окно) Окончательные даты соревнований будут официально подтверждены Национальным комитетом WELO по Казахстану после распространения и анализа школьного опросника для определения наиболее удобных дат для участвующих школ.

Данный процесс гарантирует, что Национальные отборочные этапы: - не проводятся во время школьных каникул в Казахстане, - избегают периодов высокой экзаменационной нагрузки, - и соответствуют операционным реалиям школ во всех регионах.

SECTION C – FEES, ACCESS & PROTECTION

English

7. Participation Fee and VAT

WELO is a United Kingdom based organisation and the baseline participation fee is defined in GBP for governance and budgeting purposes. The baseline participation fee is GBP 23.00 per student plus applicable UK VAT.

For Kazakhstan, the payable participation fee is invoiced and collected in KZT so that all Kazakhstani schools and families pay one fixed amount and are not exposed to currency exchange rate fluctuations. To achieve this, WELO publishes the official Kazakhstan participation fee in KZT once per season, in September 2026, prior to the start of the National Qualifiers. This

Русский

7. Взнос за участие и НДС

WELO является организацией, зарегистрированной в Соединённом Королевстве, и базовый взнос за участие определяется в GBP для целей управления и бюджетирования. Базовый взнос составляет GBP 23.00 за учащегося плюс применимый UK VAT.

Для Казахстана взнос за участие выставляется и собирается в KZT, чтобы все казахстанские школы и семьи оплачивали фиксированную сумму и не подвергались валютным рискам. Для этого WELO публикует официальный взнос для Казахстана в KZT один раз за сезон в сентябре 2026 года до начала Национальных отборочных этапов. Данная сумма в



English

KZT amount remains fixed for the full Kazakhstan National Qualifiers cycle.

The fixed KZT amount is calculated to be equivalent to the baseline fee in GBP (GBP 23.00 plus applicable UK VAT) using the official National Bank of the Republic of Kazakhstan exchange rate on the publication date. The KZT amount is communicated to schools before registration opens for the National Qualifiers.

8. Access, Inclusion and Support Measures

WELO applies an access framework to ensure equal opportunity for participation while maintaining academic integrity and safeguarding compliance. Ten percent (10%) of national participation places are reserved as free places for students requiring financial or social support.

The allocation of free places follows a dual, integrity controlled procedure, depending on WELO school participation status.

8.1 Students from WELO Member Schools

Only WELO Member Schools that have successfully completed the LearnRight Accreditation process may nominate students for free places.

Each accredited Member School may nominate up to 10% of its participating students.

Member Schools formally notify the WELO National Committee for Kazakhstan of the nominated students within the officially communicated timelines.

The National Committee verifies procedural compliance and confirms eligibility.

The LearnRight Accreditation requirement ensures:

- evidence based and documented decision making,

Русский

KZT остаётся фиксированной на весь цикл Национальных отборочных этапов Казахстана.

Фиксированная сумма в KZT рассчитывается как эквивалент базового взноса в GBP (GBP 23.00 плюс применимый UK VAT) по официальному курсу Национального Банка Казахстана на дату публикации. Сумма в KZT доводится до школ до открытия регистрации.

8. Доступ, инклюзия и меры поддержки

WELO применяет систему обеспечения доступа с целью гарантировать равные возможности участия при сохранении академической добросовестности и соблюдении требований safeguarding. Десять процентов (10%) национальных мест участия резервируются как бесплатные места для учащихся, нуждающихся в финансовой или социальной поддержке.

Распределение бесплатных мест осуществляется по двойной процедуре с контролем добросовестности в зависимости от статуса участия школы в WELO.

8.1 Учащиеся из школ WELO Member School

Только школы WELO Member School, успешно завершившие процесс LearnRight Accreditation, могут выдвигать учащихся на бесплатные места.

Каждая аккредитованная школа Member School может номинировать до 10% своих участвующих учащихся.

Школы Member School официально уведомляют WELO National Committee for Kazakhstan о номинированных учащихся в установленные и официально сообщённые сроки.



English

- prevention of conflicts of interest,
- academic integrity,
- enforcement of WELO anti-cheating and anti-corruption safeguards.

8.2 Students from Schools that Do Not Participate Officially

Students may not nominate themselves for free places independently. Where a student’s school is not participating as a WELO Member School, the student must first request the school to apply for WELO membership. WELO supports a fast track membership process for such cases and informs the WELO National Committee for Kazakhstan so that the National Committee can facilitate school onboarding and enable the student to participate through the school.

Only where the school confirms that it does not agree to participate officially, or does not complete the membership process within the required timelines, may the WELO National Committee for Kazakhstan grant an exception for access to the free place process. In such cases, the National Committee allocates the student to an approved test location and confirms the permitted participation and supervision arrangements.

Requests must be submitted within the official application window and in accordance with the procedures communicated by the WELO National Committee for Kazakhstan.

The National Committee evaluates requests individually and makes final allocation decisions.

8.3 General Provisions

No school or individual may exceed the national 10% free place allocation.

Русский

Национальный комитет проверяет соблюдение процедурных требований и подтверждает соответствие критериям.

Требование LearnRight Accreditation обеспечивает:

- принятие решений на основе доказательств и с документальным подтверждением,
- предотвращение конфликта интересов,
- академическую добросовестность,
- применение мер WELO по предотвращению мошенничества и коррупции.

8.2 Учащиеся из школ, не участвующих официально

Учащиеся не могут самостоятельно выдвигать себя на бесплатные места. Если школа учащегося не участвует как WELO Member School, учащийся должен сначала обратиться к школе с просьбой подать заявку на членство в WELO. WELO поддерживает процедуру fast track membership в таких случаях и уведомляет WELO National Committee for Kazakhstan, чтобы Национальный комитет мог содействовать подключению школы и обеспечить участие учащегося через школу.

Только в случае, если школа подтверждает отказ от официального участия или не завершает процесс членства в установленные сроки, WELO National Committee for Kazakhstan может предоставить исключение для доступа к процедуре получения бесплатного места. В таких случаях Национальный комитет распределяет учащегося в утверждённый центр тестирования и подтверждает разрешённые условия участия и надзора.

Заявки должны подаваться в рамках официального окна подачи заявлений и в соответствии с процедурами, доведёнными WELO National Committee for Kazakhstan.

Национальный комитет рассматривает каждую заявку индивидуально и принимает окончательные решения о распределении.

8.3 Общие положения



English

Decisions of the WELO National Committee are final. All allocations are subject to audit under WELO governance and compliance procedures. This framework ensures equal access, legal compliance, and transparent protection against abuse, while preserving the integrity of the WELO competition.

Further operational and procedural details, including selection criteria, compliance checks, and integrity safeguards, are set out in the WELO National Qualifiers Manual and the LearnRight Accreditation Framework, as approved by the WELO Governing Committee and made publicly available to schools.

Русский

Ни одна школа или физическое лицо не может превышать национальную квоту в размере 10% бесплатных мест.

Решения WELO National Committee являются окончательными.

Все распределения подлежат аудиту в рамках процедур управления и соблюдения требований WELO.

Данная система обеспечивает равный доступ, правовое соответствие и прозрачную защиту от злоупотреблений, сохраняя при этом целостность соревнования WELO.

Дополнительные операционные и процедурные детали, включая критерии отбора, проверки соответствия и механизмы обеспечения добросовестности, изложены в WELO National Qualifiers Manual и LearnRight Accreditation Framework, утверждённых WELO Governing Committee и опубликованных для открытого доступа школ.

9. Data Protection and Consent

All data is processed in accordance with UK GDPR, EU GDPR (Regulation (EU) 2016/679), and Kazakhstan data protection legislation (Law of the Republic of Kazakhstan of 21 May 2013 No. 94-V “On Personal Data and Their Protection”). Parental or guardian consent is required where applicable.

9. Защита данных и согласие

Все данные обрабатываются в соответствии с UK GDPR, Регламентом ЕС (ЕС) 2016/679 и Законом Республики Казахстан «О персональных данных и их защите» № 94-V от 21 мая 2013 года (с изменениями). При необходимости требуется согласие родителей или законных представителей.

SECTION D – RANKINGS & INCENTIVES

English

10. School Rankings Framework

School rankings reward inclusive participation and academic quality.

Русский

10. Система школьных рейтингов

Школьные рейтинги поощряют инклюзивное участие и академическое качество.



English

Only WELO member schools are eligible for institutional rankings.

11. Ranking Methodology

Rankings are calculated using two complementary components:

- Participation Rate (Participation Coefficient)

Schools with a higher percentage of eligible students participating in the WELO National Qualifiers receive a higher participation coefficient, which increases the weight of the performance score.

This mechanism rewards broad participation and prevents rankings from being driven by small cohorts.

- Performance Score (Top 40% Results Only)

The performance score is calculated exclusively using the results of the top 40 percent of participating students from each school. These top 40 percent results represent 100 percent of the performance score.

Results from the remaining 60 percent of students are not included in the score calculation and do not negatively affect the school's ranking.

The final ranking score is produced by applying the participation coefficient to the performance score.

As a result:

- schools with strong results and higher participation achieve higher rankings,
- schools are never penalised for involving more students,
- both academic excellence and inclusivity are structurally rewarded.

Detailed formulas, coefficients, thresholds, and validation procedures are defined in the WELO National Rankings Framework, approved by the

Русский

Только школы WELO member school имеют право на институциональные рейтинги.

11. Методология рейтинга

Рейтинги рассчитываются на основе двух взаимодополняющих компонентов:

- Уровень участия (Participation Coefficient)

Школы с более высоким процентом участвующих допущенных учащихся в WELO National Qualifiers получают более высокий коэффициент участия, что увеличивает вес показателя результатов.

Этот механизм поощряет широкое участие и предотвращает формирование рейтинга на основе малых групп участников.

- Показатель результатов (только Top 40% Results)

Показатель результатов рассчитывается исключительно на основе результатов лучших 40 процентов участвующих учащихся от каждой школы.

Эти 40 процентов результатов составляют 100 процентов показателя результатов.

Результаты оставшихся 60 процентов учащихся не включаются в расчёт и не оказывают негативного влияния на рейтинг школы.

Итоговый рейтинг рассчитывается путём применения коэффициента участия к показателю результатов.

В результате:

- школы с сильными результатами и более высоким уровнем участия занимают более высокие позиции в рейтинге,
- школы никогда не наказываются за вовлечение большего количества учащихся,
- как академическое превосходство, так и инклюзивность структурно поощряются.

Подробные формулы, коэффициенты, пороговые значения и процедуры валидации определены в WELO National



English

WELO Governing Committee and published on WELO.org.

12. Publication of Rankings

Rankings are published annually on WELO.org.

Only the Top 50 schools nationally and Top 20 schools per region are publicly displayed, in order to avoid reputational harm to developing schools.

13. Annual School Evaluation Reports

Each WELO member school receives a confidential annual evaluation report including:

- exact ranking position
- student performance analysis
- anonymised benchmarking
- internal year-on-year comparison

14. National Coach Appointment and Scaling Mechanism

The representative of the Number One ranked school nationally is automatically appointed National Coach of the Kazakhstani National Team for the WELO World Finals.

To ensure appropriate academic leadership as the size of the national delegation increases, the following scaling mechanism applies:

- For every additional ten (10) student representatives allocated to the Kazakhstani National Team, one additional National Coach is appointed.
- Each additional National Coach is selected from the representative of the next highest ranked school

Русский

Rankings Framework, утверждённом WELO Governing Committee и опубликованном на WELO.org.

12. Публикация рейтингов

Рейтинги публикуются ежегодно на WELO.org.

В публичном доступе отображаются только Top 50 школ на национальном уровне и Top 20 школ в каждом регионе, чтобы избежать репутационного ущерба для развивающихся школ.

13. Ежегодные отчёты по оценке школ

Каждая школа WELO member school получает конфиденциальный ежегодный отчёт об оценке, включающий:

- точную позицию в рейтинге
- анализ результатов учащихся
- анонимизированное сравнительное сопоставление (benchmarking)
- внутреннее сравнение показателей год к году

14. Назначение National Coach и механизм масштабирования

Представитель школы, занявшей первое место в национальном рейтинге, автоматически назначается National Coach национальной команды Казахстана для участия в WELO World Finals.

Для обеспечения надлежащего академического руководства по мере увеличения численности национальной делегации применяется следующий механизм масштабирования:

- За каждые дополнительные десять (10) представителей учащихся, включённых в состав национальной команды Казахстана, назначается один дополнительный National Coach.



English

nationally, ensuring:

- merit based appointment,
- institutional diversity,
- balanced academic leadership.

Accordingly:

- with 10 student representatives, Kazakhstan appoints 1 National Coach (from the No. 1 ranked school),
- with 20 student representatives, Kazakhstan appoints 2 National Coaches (from the No. 1 and No. 2 ranked schools),
- with 30 student representatives, Kazakhstan appoints 3 National Coaches (from the No. 1, No. 2, and No. 3 ranked schools),
- and so forth.

All National Coaches:

- represent their respective schools in an official capacity,
- work collaboratively under WELO governance,
- support students academically and organisationally during the WELO World Finals.

Detailed roles, responsibilities, and eligibility criteria for National Coaches are defined in the WELO National Qualifiers Manual and confirmed annually by the WELO Governing Committee.

Русский

• Каждый дополнительный National Coach выбирается из представителя следующей по рейтингу школы на национальном уровне, что обеспечивает:

- назначение на основе заслуг,
- институциональное разнообразие,
- сбалансированное академическое руководство.

Соответственно:

- при 10 представителях учащихся Казахстан назначает 1 National Coach (от школы № 1 в рейтинге),
- при 20 представителях учащихся Казахстан назначает 2 National Coaches (от школ № 1 и № 2),
- при 30 представителях учащихся Казахстан назначает 3 National Coaches (от школ № 1, № 2 и № 3),
- и далее по аналогии.

Все National Coaches:

- официально представляют свои школы,
- работают совместно в рамках системы управления WELO,
- оказывают учащимся академическую и организационную поддержку во время WELO World Finals.

Подробные роли, обязанности и критерии соответствия для National Coaches определены в WELO National Qualifiers Manual и ежегодно подтверждаются WELO Governing Committee.

SECTION E – OUTCOMES & INTERNATIONAL PATHWAY

English

15. Student Representation at WELO World Finals, National Delegation Size and Participation Thresholds

Minimum guaranteed delegation: 10 students

Русский

15. Представительство учащихся на WELO World Finals, размер национальной делегации и пороги участия

Минимально гарантированная делегация: 10 учащихся



English

Variable national delegation model (based on total verified student participation in the National Qualifiers):

- Up to 9,999 participants → 10 students (minimum guaranteed delegation)
- 10,000 participants → 15 students
- 12,500 participants → 16 students
- 15,000 participants → 20 students
- 20,000 participants → 25 students
- 25,000 participants → 30 students
- 30,000 participants → 35 students
- 40,000 participants → 40 students (maximum national delegation)

The final delegation size is confirmed annually by the WELO Governing Committee, based on:

- verified national participation data,
- statistical balance across participating countries,
- overall capacity of the WELO World Finals.

This model ensures proportional representation, scalability, and fairness, while encouraging broader national participation.

16. WELO World Finals 2027

Date: 29 March – 10 April 2027

Location: Royal Hospital School, United Kingdom

All Kazakhstan finalists receive full coverage by WELO, including travel, accommodation, meals, participation fees, and local transfers.

17. Assessment Results and Certification

All participating students receive official WELO TOEFL Score Results and a WELO TOEFL Digital Certificate, issued under the WELO TOEFL framework.

Русский

Переменная модель национальной делегации (на основе общего подтверждённого числа участников National Qualifiers):

- До 9 999 участников → 10 учащихся (минимально гарантированная делегация)
- 10 000 участников → 15 учащихся
- 12 500 участников → 16 учащихся
- 15 000 участников → 20 учащихся
- 20 000 участников → 25 учащихся
- 25 000 участников → 30 учащихся
- 30 000 участников → 35 учащихся
- 40 000 участников → 40 учащихся (максимальная национальная делегация)

Окончательный размер делегации ежегодно подтверждается WELO Governing Committee на основе:

- подтверждённых национальных данных об участии,
- статистического баланса между участвующими странами,
- общей вместимости WELO World Finals.

Данная модель обеспечивает пропорциональное представительство, масштабируемость и справедливость, одновременно поощряя более широкое национальное участие.

16. WELO World Finals 2027

Дата: 29 March – 10 April 2027

Место проведения: Royal Hospital School, United Kingdom

Все финалисты из Казахстана получают полное покрытие расходов со стороны WELO, включая проезд, проживание, питание, регистрационные взносы и местные трансферы.

17. Результаты оценки и сертификация

Все участвующие учащиеся получают официальные WELO TOEFL Score Results и WELO TOEFL Digital Certificate, выданные в рамках WELO TOEFL framework.



SECTION F – GOVERNANCE & SAFEGUARDS

English

Русский

18. LearnRight Accreditation

18. LearnRight Accreditation

LearnRight Accreditation is mandatory and free of charge for all WELO member schools.

LearnRight Accreditation является обязательной и бесплатной для всех школ WELO member school.

19. Official WELO Governance Documents

19. Официальные документы управления WELO

WELO operates under the Charter of WELO, the WELO National Qualifiers Manual, and the WELO National Rankings Framework, all approved by the WELO Governing Committee, which together define governance, procedures, safeguards, and evaluation standards and are made publicly available.

WELO действует на основании Charter of WELO, WELO National Qualifiers Manual и WELO National Rankings Framework, все из которых утверждены WELO Governing Committee и в совокупности определяют систему управления, процедуры, механизмы защиты и стандарты оценки, а также являются общедоступными.

20. Appeals, Audits and Oversight

20. Апелляции, аудит и надзор

WELO reserves audit and verification rights. Appeals and disputes are handled by the Kazakhstan National Committee under WELO oversight.

WELO сохраняет за собой право на проведение аудита и проверки. Апелляции и споры рассматриваются National Committee Казахстана под надзором WELO.

21. National Committee – Kazakhstan

21. National Committee – Казахстан

Dilorom Dosbayeva

Organisation: Get Education Company

Address: 152 Nauryzbai batyr str off1, 1st floor, 050013 Almaty, Kazakhstan

Mobile: +7 777 352 2124

Email: dilorom.d@get-edu.kz

Website: www.get-edu.kz

Mikhail Koroshchenko

Organisation: TOO Get Education

Position: Director of Testing Centre

Website: get-edu.kz

Mobile: +7 747 965 1366

Email: mikhail.koroshchenko@get-edu.kz



English

22. Official WELO Statement

For the 2026–2027 pilot season, Kazakhstan will be represented by a minimum of ten students at the WELO World Finals. Participation is open to public and private schools. Rankings reward inclusive participation and academic excellence while protecting developing institutions. All participants receive official WELO TOEFL Score Results and a WELO TOEFL Digital Certificate. Kazakhstan finalists attending the WELO World Finals 2027 in England receive full coverage of travel, accommodation, meals, and participation costs, provided entirely by WELO.

Русский

22. Официальное заявление WELO

В пилотном сезоне 2026–2027 годов Казахстан будет представлен как минимум десятью учащимися на WELO World Finals. Участие открыто для государственных и частных школ. Рейтинги поощряют инклюзивное участие и академическое превосходство, одновременно защищая развивающиеся учреждения. Все участники получают официальные WELO TOEFL Score Results и WELO TOEFL Digital Certificate. Финалисты из Казахстана, участвующие в WELO World Finals 2027 в Англии, получают полное покрытие расходов на проезд, проживание, питание и участие, полностью предоставляемое WELO.